

LESCRONIQUES lamenta la "infraparticipación" de las personas con discapacidad auditiva en los medios de comunicación

26-06-2013.- El presidente y fotoperiodista de Associació de Premsa de la Comunitat Sorda – *LESCRONIQUES*, Pedro Arias ha lamentado la "infraparticipación" de las personas con discapacidad auditiva en los medios de comunicación, el objetivo de abordar la mejora de la imagen pública de este colectivo en los medios y la imagen del mismo colectivo necesita mucho más para mejorar con la presencia social a la vez de la interioridad. "Es fundamental la responsabilidad de las personas sordas para que construyan por sí mismas la imagen social y tomen las riendas de su propio desarrollo", ha agregado. La secretaria del Departamento de Medios de Comunicación, Raquel Barandiarán ha asegurado que hay casos de la publicidad, "el público cada vez se tiene más en cuenta a las personas sordas tiene complicaciones inferiores", y otro más ha recordado además que el repentino propósito de nuestra entidad que la Federació de Persones Sords de Catalunya (*FESOCA*) debería conocer en empatía la multitud de las necesidades de los ciudadanos con deficiencia auditiva que tengan toda la información, así que es "potenciar y manifestar de manera neutral más exigente como cuantitativa y cualitativamente en cuanto la aparición de las personas con discapacidad auditiva en el ámbito de la comunicación pública, que no tiene que ver en absolutamente con la competencia de los medios de comunicación". Ante esto, ha subrayado que uno de los objetivos más "eficaces" de suprimir la intolerante social de las personas sordas en la misma comunidad". (*LESCRONIQUES*)

<http://lescroniques.files.wordpress.com/2013/06/2013062602.pdf>